1358号





先生、いままでありがとう! 第二幼稚園ありがとうの会

2月29日、第二幼稚園で「ありがとうの会」が開かれました。4月 から第二幼稚園は第一幼稚園と統合します。慣れ親しんだこの場所 で、仲良しの先生たちと過ごすことができるのは3月まで。お世話 になった先生たちに感謝を伝えるため、園児と保護者の皆さんが企

画しました。歌の発表や、思い出の写真を一緒に振り 返ったり、先生へのプレゼントなど。内緒で準備し てきたサプライズに先生たちは驚きと感謝、時に は涙を流す姿もありました。

第二幼稚園に携わっていただいた皆さん、長い間、 温かく見守っていただきありがとうございました。





3月11日、市内公立中学校5校および義務教育学校1校で卒業式 が行われ、総勢776人の生徒たちが9年間の義務教育を修了し、学 び舎に別れを告げました。おくの義務教育学校では、38人の卒業

生たちが、これまで支えてきてくれた先生 方や在校生、家族に温かく見送られました。

また、3月15日には市内公立小学校で卒 業式が行われました。卒業生の皆さん、ご 卒業おめでとうございます!





うしくっ子 アルバム

こばと幼稚園のお友だち

元気に覆で過ごしているみんなの様子を紹介します♪







年少組がみんなでゲームをしたよ



年長組がかっこいい衣装でダンス



まん。さいじょげんき ゆうぎ 満3歳児の元気なお遊戯



三点倒立と逆立ち歩き(年長組)



みんなで「鬼はそと一」「福はうちー」



年中組がどんく"り拾い、たくさん拾ったよ!



